



Pablo González se estrenará al frente a la Sinfónica de Barcelona

EUROPA PRESS

BARCELONA. El asturiano Pablo González se estrenará al frente de la Orquesta Simfònica de Barcelona i Nacional de Catalunya (OBC) el 24, 25 y 26 de septiembre con una obra de encargo a Ramon Humet y la sinfonía número 7 de Dimitri Shostakovich, en substitución del japonés Eiji Oue.

González, que desde que se anunció que sería el nuevo director ha defendido que en la OBC el conjunto no está al nivel de los músicos, tendrá su segundo 'round' al frente de esta orquesta el 5, 6 y 7 de noviembre con piezas de Gustav Mahler e Igor Stravinsky.

Además del titular, grandes directores pondrán en la temporada 2010-2011 su batuta al servicio de la OBC, como Giovanni Antonini, Yakov Kreizberg, Christian Arming, Franz-Paul Decker y Víctor Pablo Pérez, que en diciembre les dirigirá con un repertorio de Chopin y Chaikovsky y en abril del año que viene volverá con repertorio de Robert Gerhard, Alban Berg y Felix Mendelssohn.

El ganador del Concurso Maria Canals volverá a tocar con la OBC, en este caso el pianista Mladen Tcholitch.